

中学生組みひもじス・ア・ジ・バ・シ
感謝税金を贈る

寄付があり、3割は返礼品が、1年の女子生徒は「難しく、時間内に作れなかっただ。教室で話をしたり仕上げたい」と説明の後、学生じと寄付者の意図に沿ひなれば教員、防災、産業職員などに使われ、残りは27日には輪内中でも同様の取り組みを行なう。市は70周年にちなみ予算も増え、地域課題の解決や地域活性化についても、職員に教わり編み上げる予定で、招待者に身につぶがっている「みんなで苦戦しながら、この「分からない」な」と説明した。また、返礼品をつかんだ友達や市にひけてひいてもらおう。

の尾齋甘夏じあサイダ
わざか。特典付きだ
61()。

制70周年の特別ラベル
所(050)97・22・2
る前売り券は残り
るところ
尾齋工商会議所に
問い合わせは商工會議
は残りわずか
付ける。
冊だけ当日券とする。
の抽選申し込みを受け
込みが好調だった。50
本限定の7年熟成銘杉
ンタネットでの申し
ーを販売するほか、70
つたこともあり、イ

産物PR

バーネ農産物

尾鷲市は出前roneタク	深層水、漁業、林業、農業、歴史・文化財、市民参画、行政財政改革	「こじりひじり」に取り組んでいた。今年年末年始を除く午前9時から午後9時まで毎日90分程度。希望する日2週間前までに62テマを設定して申込	おり、利用を呼び掛けている。市民の疑問に担当者も。
紀北町工事入札	市政策調整課に申し込む。	同課によると、直近	工事8件の入札があり、次回が令和5年度が4回、4年度が1度が4回、4年度が1度

紀北町工事入札

